



Tolle Wirtschaft im Ort

Auch die Wirtschaft in der Marktgemeinde prescht nach vor. Immer mehr Firmen haben sich in den letzten Jahren im Ort angesiedelt. „Aufgrund der nahen Autobahnabfahrt und des neuen Flächenwidmungsplanes wird dies auch in Zukunft so weiter gehen!“, freut sich das Gemeindeoberhaupt. Beim Vulkanlandkreisverkehr wird jetzt eine Tankstelle errichtet. Einer weiteren Erweiterung des Industriegebietes steht nichts im Wege, diesbezügliche Vorgespräche mit Interessenten wurden schon begonnen.

Auszeichnung für St. Veiter Betrieb

Anlässlich des Weltwassertages werden jährlich zu verschiedensten Themenschwerpunkte unterschiedliche Aktivitäten gesetzt. Eine Aktivität des Landes Steiermark in diesem Zusammenhang

ist der Wasserland Steiermark-Preis, der in den vier Kategorien – Wasserversorgung, Gewässerschutz, Hochwasserschutz sowie Natur- und Erholungsraum Gewässer vergeben wurde. Im Rahmen einer feierlichen Abendveranstaltung erhielt das „Innogeo Ingenieurbüro aus St. Veit am Vogau den ersten Preis überreicht.

Landesrat Johann Seitingner (re.) und Hofrat Dipl.-Ing. Johann Wiedner (li.) überreichten den Wasserland Steiermark Preis 2014 in der Kategorie Wasserversorgung an die Gesch.führer der INNOGEO Ingenieurbüro GmbH Bernd Luttenberger (2.v.l.) und Ing. Werner Gaar (3.v.l.).